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令和３年度 第１回甲斐市総合計画審議会 

 

開催日 令和３年９月 15日（水） 

 

新型コロナウイルス感染症感染防止のため、開催形式を資料送付による開催と

したため、送付資料に対し、事務局にいただいたご意見を議事録とします。 

 

（委員） 

資料中の目標について「未達」や数字のみが記載されていたが、各所属などで

未達の原因など詳しい内容は取りまとめているのか。もし取りまとめているな

ら、全部までとは言わないが資料に掲載した方がいいのではないか。 

 

（事務局） 

貴重なご意見ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の影響で多く

の目標が未達となっておりますが、各所属で未達となった目標については、分

析を行い、改善に向けて取り組みを行っていきたい。 

未達の原因について、次回以降に資料に掲載するよう進めていきたい。 


